



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Martes 20 de Noviembre de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

En México no debe haber ningún tipo de intolerancia pues hay la capacidad de estar abiertos a cualquier tipo de expresión, dijo el secretario de gobierno del Estado, **Alfredo Botello**, respecto de las protestas en la catedral metropolitana esté fin de semana. (EL)

La profanación de los templos es algo que no se puede tolerar, no importa de la persona que se trate, expresó el padre **Saúl Ragoitia Vega**, presidente de la comisión diocesana de la pastoral de comunicación, a propósito de la irrupción de simpatizantes de **Andrés Manuel López Obrador** en la catedral metropolitana. (EL)

Con respecto a la gubernatura del 2009, le preguntaron a **Alfredo Botello** y dice que no es tiempo de encartar ni descartar, es tiempo de trabajar. (EL)

Para las elecciones del 2009, **Armando Rivera** señaló que el cargo que le gustaría es la gubernatura. (EL)

Cabeza. Es lamentable que un partido se divida, pero aún más lamentable que se llegue a los golpes, aseguró **Armando Rivera**, respecto al incidente ocurrido en días pasados al interior del PRI. (EL)

No descartan el PRI y convergencia establecer una alianza para el 2009, pues hay muchas coincidencias entre sus proyectos de trabajo, según el Senador **José Calzada** y y el diputado **José Luis Aguilera**. (NC)

Fue lamentable la irrupción en la catedral metropolitana, opinó el dirigente estatal del PRD, **Pablo González Loyola Pérez**, quien dijo que el comité nacional debe tomar cartas en el asunto. (NC)

El PRD renovará sus dirigencias municipales y la estatal el próximo año, buscando la paridad de género, informó el líder estatal del partido, **Pablo González Loyola Pérez**, quien dijo, es necesario depurar el padrón para garantizar las Elecciones. (NC)

LEGISLATURA

La fracción panista estará presentando una reforma integral a la ley orgánica legislativa, para que entre otras cosas se fusionen comisiones y algunas especiales se vuelvan ordinarias, dijo el diputado **Fernando Urbiola Ledesma**, miembro de la coordinación parlamentaria de Acción Nacional. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Vistazo Ciudadano desde la Caja Inmaculada la cual tiene una propuesta y los han invitado a plaza de las Américas donde inauguraron una sucursal más. El objetivo es ofrecer un servicio de calidad y que puedan resolver sus inquietudes de crédito o préstamo. Caja inmaculada es la única caja autorizada y certificada en México, que garantiza el dinero y ahorro de la gente. La señora **Carmen Herrera** es la encargada de la sucursal, es la número 13, se pueden hacer todos los trámites de crédito. Para inscribirse se necesita una parte social de 450 pesos, credencial de elector, acta de nacimiento y con eso se hacen socios. La Caja ofrece una tarjeta de debito, la cual se obsequia a cualquier socio de caja inmaculada, se puede retirar 3 mil pesos por día, no se cobra comisión el primer año, se puede disponer de dinero en cualquier caja de la república. Cuando se es socio cumplido se obtienen muchos beneficios como obtener un tanto más de su crédito. Se piensa arrancar con los créditos hipotecarios próximamente, para beneficio de los socios y que puedan tener su casa propia. Se tiene alrededor de 100 movimientos diarios a pesar de que tiene apenas un mes de haber abierto. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La Cámara de diputados federal aprobó un recurso de 82 mdp para la UAQ, para ejercer el próximo año, informó el diputado **Francisco Domínguez Servién**, quien precisó que la cifra representa 22 mdp más de lo logrado para el 2007. Dijo que además, por concurso de plantilla, obtendrá 30 mdp más. (NC)

Es probable que en los próximos 5 años, se regularice la plantilla de 750 trabajadores por honorarios que hay en la Universidad Autónoma de Querétaro, aseguró el rector de la máxima casa de estudios, **Raúl Iturralde Olvera**. (EL)

Vía Telefónica. **Raymundo Gómez**, Coordinador Operativo de la USEBEQ, dice que en Corregidora no se hizo el desfile el día de ayer por confusión del calendario escolar, pero el calendario es muy claro, y señala que el día 19 es el día que se descansa para celebrar el día de la revolución, y el día 20 de noviembre se debe trabajar normalmente. Corregidora, Pedro Escobedo, Amealco y Tequisquiapan también el día de hoy realizaran sus desfiles, se espera que la mayoría de las escuelas estén trabajando. Para que haya sanción por ausencia, se debe investigar cada una de las escuelas para saber si lo hicieron con dolo o como parte de la confusión. (EL)

SOCIEDAD

En la decimonovena asamblea diocesana de la pastoral, dio un mensaje el señor Obispo **Mario de Gásperin** donde dijo que la iglesia no se hunde aunque haya sunamis; dice que la iglesia sigue en pie. (EL)

En el 97 aniversario de la Revolución mexicana, se realizó el tradicional desfile conmemorativo, sin la presencia del Gobernador **Francisco Garrido**, por motivos de salud. (NC)

Sin daños mayores y con saldo blanco terminó el desfile del aniversario número 97 de la revolución mexicana, el cual congregó aproximadamente a 30 mil personas, dijo el secretario de gobierno municipal de Querétaro, **Jorge Luís Alarcón**. (EL)

Se realizó el día de ayer el tradicional desfile cívico deportivo para conmemorar el 97 aniversario de la revolución mexicana, sobre la avenida Zaragoza desde el tanque, finalizando en avenida tecnológico y en el cual participaron 42 contingentes, con más de 5 mil participantes. Se llevó a

cabo con tranquilidad y con saldo blanco, aseguró el secretario de gobierno municipal **Jorge Luís Alarcón Neve**. (EL)

Algunos queretanos aprobaron que el tradicional desfile del 20 de noviembre, se llevará a cabo ayer lunes, ya que dicen, es tomado como otro día más de descanso, es decir como un fin de semana largo. (EL)

Comenzó el operativo policial Paisano, con el objetivo de mantener la seguridad de los 30 mil migrantes queretanos que regresan en esta temporada decembrina, así como para evitar que sean extorsionados. (NC)

Aparte de mordida, piden regalo los policías federales a los migrantes que regresan a México, indicó el Presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, **Adolfo Ortega Osorio** quien dijo, de presentarse extorsión, deberán ser sancionados. (NC)

Cabeza. En Amealco se puso en marcha el operativo "paisano"; se espera que para esta temporada de navidad, al menos unas 35 mil paisanos vengan sobre todo de los Estados Unidos a visitar a sus familiares en esta temporada, así lo dijo **Adolfo Ortega**. (EL)

Hasta el momento la CANACO en Querétaro ha reunido un trailer y medio de apoyo para las personas damnificadas de Tabasco, informó su presidente **Mauricio Kuri**. Además anunció una misión comercial a Villahermosa para los primeros meses del año, con el fin de impulsar a los proveedores tabasqueños. (NC)

La explosión de este domingo por la noche en constituyentes, no dejó daños que lamentar, aseguró el Secretario de Seguridad ciudadana, **José Manuel Ogando**. (NC)

Aurelio Olvera, director de las fiestas patronales, informó que el próximo viernes 30 de noviembre, se va a presentar la edición número 107 del centenario heraldo de navidad con un tiraje de aproximadamente mil ejemplares. (EL)

El primer lunes de feria se donará el 50% de las entradas a hogares providencia IAP, informo **Francisco Domínguez Servien**, presidente de la unión ganadera regional, quien aseguró que esta será, por tercer año consecutivo, la mejor feria ganadera del país. (EL)

La cruz roja no cuenta con el equipo necesario para hacerse cargo de un evento tan grande como la feria ganadera, además de que tiene diferencias de costos hasta por 80 mil pesos, así lo dijo **Hugo Burgos**, gerente de la Feria internacional de Querétaro. (EI)

Anuncia cartel taurino de lujo y los mejores espectáculos para la Feria Internacional de Querétaro; el objetivo es superar el número de visitantes y colocarla como la mejor del país señaló el gerente de la feria, **Ernesto Burgos**. (NC)

MUNICIPIOS

Aunque los anuncios en medios electrónicos del gobierno municipal ya han sido retirados en su totalidad en un plazo no mayor a diez días, también serán retirados los espacios en espectaculares y carteleras, informó el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

El padrón vehicular en la ciudad está creciendo un 7% anualmente y no hay capacidad para tal crecimiento, aseveró **Manuel González Valle**, presidente municipal de Querétaro. (EL)

La prioridad para el municipio de Querétaro es y será la seguridad, afirmó **Jorge Luis Alarcón Neve**, quien informó que el presupuesto en este rubros para el 2008 será incrementado. (NC)

Ayer se suspendió el tradicional desfile del 20 de noviembre en el municipio de Corregidora. (EL)

En San Juan del Río también se ha iniciado el retiro de la publicidad que contiene el nombre y la imagen del Alcalde **Jorge Rivadeneira**, quien aclaró que esto puede llevar mucho tiempo. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Sección. **Emilia Pizarro** comenta que en el canela del arenal y la presa del cajón hay una especie que se llama mamilaria, pero en peligro de extinción. La presa está altamente contaminada por aguas negras y el rastro de Santa Rosa Jáuregui. El problema viene desde Juriquilla, que no está funcionando bien, ni se trata en forma adecuada el agua residual. El canal del arenal tiene un gran problema también. **Mary Fernández de la Vega** comenta que la gente del pueblo de Jurica lo está sufriendo también, por la peste y la porquería que se ve. La planta de tratamiento no sirve y eso resulta e vidente a la vista. Es un problema que corresponde a todos, no debe lavarse las manos. Hay problemas cutáneos ya entre la gente de Jurica. Lo que podría ser un buen lugar de esparcimiento y recreación, no puede visitarse por el olor fétido que además está destruyendo el lugar. No se puede permitir que eso siga sucediendo, hay que actuar ya. No sólo es la presa y el dren, sino también todos los bordos aledaños, los que están contaminados; la CEA y la CONAGUA, deben asumir su posición en este asunto; los desarrolladores llegan, hacen su proyecto y se van, sin que les interese la repercusión y la autoridad no hace nada. El desarrollo sustentable no existe más que en el papel. Ya no saben qué hacer para que los escuchen, van a tomar muestras de agua y las van a llevar a las autoridades responsables. Otro problema es el río Querétaro en Santa María Magdalena, a donde llega la porquería de toda la ciudad. Se dice que tenemos una ciudad maravillosa, pero sólo hay que buscarle tantito y se encuentra uno que no es así y que en el fondo hay problemas muy serios. No hay excusa para atender situaciones como esta; el presupuesto no es un pretexto y debe ser atendido este problema, ya. (NC)

La delegación del ISSSTE trabaja en el fortalecimiento de las unidades médicas y al momento se han atendido el 50% de las unidades, informó la delegada Violeta Velásquez. (NC)

Con el objetivo de promover la cultura de la donación de órganos Eco Sport y Dame Vida IAP, invitaron a cabalgar para dar vida. (EL)

AGRICULTURA

Francisco Domínguez Servien, diputado federal, dijo que presentará en el pleno de la cámara de diputados, el próximo jueves, la propuesta de liberación del precio de la leche Liconsa sólo para la compra al productor y aseguró que no aumentará el precio al consumidor final. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El poder judicial no tiene para pagar los aguinaldos correspondientes a este fin de año, y que son aproximadamente 30 mdp, aseguró el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**. (EL)

El Tribunal Superior de Justicia no cuenta con recursos para pagar los 30 mdp que se requieren por concepto de aguinaldo a sus más de 300 trabajadores, indicó el magistrado Presidente, **Jesús Garduño Salazar**. (NC)

En espera la Procuraduría General de Justicia del Estado de que se recupere el joven baleado en la colonia Ensueño, para continuar con las investigaciones, reveló el procurador **Juan Martín Granados Torres**. (NC)

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **José Manuel Ogando**, reconoció que asistió a una capacitación en Noruega, como parte de la especialización y modernización de los cuerpos policíacos, para el mejor desempeño de sus funciones.

Descarta **Manuel González Valle** que elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal puedan tener nexos con el crimen organizado, pero, reconoció, siempre hay la posibilidad del prietito en el arroz. (NC)

Alfredo Botello, secretario de gobierno del estado, fue cuestionado acerca de los 2 elementos de seguridad pública de San Juan del Río que se vieron involucrados en el robo de vehículos. Dice que se puede confiar en la policía y que el hecho de que dos o tres elementos realicen un acto delictivo, no significa que toda la corporación esté en contra de la sociedad. (EL)

La Ciudadanía todavía puede confiar en las corporaciones policíacas, a pesar de que haya alguno que otro elemento que cometa un acto delictivo, según el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**. (NC)